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ガバナー月信発刊にあたり 

 

 

 

 

 

  

 

７月１日よりいよいよ２０１４－２０１５年竹内年度が始ります。 

これから 1年間「異体同心」友情と奉仕の心をスローガンにガバナー事務所一丸となって地区

運営を担ってまいりたいと思います。 

 会員皆様の御支援と御協力、ご指導を心より御願い申し上げます。この月信の大きな役割は、

ガバナーと４６クラブ、ガバナーと１，９００名余りの会員とを繋ぐ情報誌であると共に、クラ

ブとクラブ、会員相互の情報交換の場であると思っております。情報の一元化によるロータリー

の共有こそがクラブの活性化、しいては２５６０地区より分割されて１５年目を迎える２８４０

地区の更なる発展に寄与するものと確信しております。一方的な発信ではなく、クラブ会員の皆

様からあらゆる情報の投稿が必要であり、４６クラブの独自の事業の情報の提供により、新たな

事業へと展開する１つの要素となるそんな月信でありたいと思っています。 

 ロータリアンの３大義務の１つである購読の義務「ロータリーの友」をどの位会員の皆様が読

んでいるのか？私はこの「ロータリーの友」を毎月読むことこそがロータリーの知識と情報を得

るもっとも簡単で確実な指導書であると思っています。 

 この月信を「ロータリーの友」ミニ地区版として作り上げ、クラブに、ロータリアンに「輝き」

をもたらす一助となる情報誌として役割を担ってまいりたいと思っております。 

 皆様方の御理解と御協力、そして多くの投稿を心より御願い申し上げます。 

 

 

国際ロータリー第２８４０地区 

２０１４－２０１５年度    

ガバナー  竹内 正幸   
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（太田ロータリークラブ） 

 

 

 

国際ロータリー第 2840 地区 2014－2015 年度 

ガバナープロフィール 

              ガバナー：竹
たけ

 内
うち

 正
まさ

 幸
ゆき

 

                   

              生年月日：1954（昭和 29）年 9 月 20 日 

              住  所：群馬県太田市新井町 

 

≪職  業≫ 

  土木工事／株式会社 竹内組 代表取締役社長 

 

≪学  歴≫ 

  高千穂大学商学部卒業 

 

≪ロータリー歴≫ 

〈クラブ〉  

 1993 年８月    太田ロータリークラブ入会 

 2001 年－2002 年  幹事 

 2010 年－2011 年  会長 

〈地 区〉 

 2002 年－2003 年  職業奉仕・ボランティア委員 

 2003 年－2004 年  職業奉仕委員 

 2005 年－2006 年  研究グループ交換・学友会・ポリオプラス委員 

 2006 年－2007 年  地区副幹事 

 2007 年－2008 年  R 財団 補助金、奨学金、年次寄付･恒久基金委員 

 2008 年－2009 年  R 財団 補助金、奨学金、年次寄付･恒久基金委員 

 2009 年－2010 年  R 財団 研究グループ交換・学友会・ポリオプラス委員長 

 2012 年－2013 年  ガバナーノミニー、第４分区 A ガバナー補佐 

 2013 年－2014 年  ガバナーエレクト、地区研修委員 

           地区戦略計画委員、管理運営・IT 委員長 

ポール・ハリス・フェロー（マルチプル）、ベネファクター、メジャードナー 

米山功労者（マルチプル） 
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国際ロータリー第2840地区 

2014－15年度 ガバナーメッセージ 

 

2014－15年度RIテーマ 
 

ロータリーに輝きを 
 

国際ロータリー第2840地区 

2014－2015年度ガバナー 竹内 正幸 

 

 １月に開催された、国際協議会に於いて 2014－15 年度ゲイリーC.K. ホァン RI 会長は、RI テ

ーマを「ロータリーに輝きを」と発表されました。儒教の精神、孔子の教えを基礎として奉仕に

於いて高い目標を掲げる為には、ロータリー自体に対する手入れを怠らずにロータリーファミリ

ーを拡大して行く事が必要であり、ロータリアン一人一人が自覚と意識を持ち輝きのある人とな

り、その会員により創られたクラブが輝き地域社会でロータリーの存在感を高める事で「ロータ

リーに輝きを」もたらす事ができると述べております。 

 更に大きな目標を二つ掲げております。 

 その一つは、会員増強であります。 

ここ数年会員減少の歯止めがききません。クラブの弱体化、ひいてはロータリー自体の衰退化で

あり、少なからず様々な方面に影響を及ぼすものであります。現在の会員組織の現状は、会員数

122 万人、70％が 50 歳以上、81％が男性、女性は 19％のみであります。新しいアイディアとアプ

ローチを以て会員増強に取り組まなければなりません。現会員を維持し、会員数 130 万人という

目標を達成する事によりロータリーを輝かせるものであると思います。 

 地区内に於いても 2560 地区より分割された時の会員数は 2,540 名、本年２月現在は 1,928 名と

奉仕を志す仲間であり、友人が減少したわけであります。会員増強により新しい友人を作り、ク

ラブを活性化させ強化する事で、新たなるクラブ独自の「ロータリー物語」を創り上げ更には地

域社会にロータリーを輝かせる事ができるでしょう。 

 もう一つは、ポリオの撲滅であります。 

2014 年１月 13 日インドでのポリオ撲滅が証明されました。世界でのポリオ発生国はアフガニス

タン・パキスタン・ナイジェリアであります。1985 年以来ロータリー最優先事項として、会員皆

様のご理解とご支援、又ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団のご協力により 99％のポリオ撲滅

が達成されました。 
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 2018 年に全世界から 100％のポリオ撲滅が証明される事により、「ロータリーに輝きを」もた

らすものであります。 

 私達がロータリーにどう生き、どう考え、感じ、活動するかがこの「ロータリーに輝きを」に

込められております。 

 

 

 

≪2014-15 年度  RI テーマ≫ 

“LIGHT UP ROTARY” 

ロータリーに輝きを  

 

≪2014-15 年度  地区スローガン≫ 

「異体同心」友情と奉仕の心  

築き上げよう「46 のロータリー物語」  

 

 



 

 6 

 

 
 

国際ロータリー第2840地区 地区スローガン・地区活動目標 
 

「異体同心」友情と奉仕の心 
築き上げよう「46のロータリー物語」 

 
 国際ロータリー第2840地区           

2014－2015年度ガバナー 竹内 正幸 
 

地区の役割はクラブの活性化、クラブを輝かせる為に新しい情報の提供と支援サポートであり

ます。 

 クラブの輝きにより地区は元気で活力のある地区となり 2000 年７月、2560 地区より分割され

日本で 34 番目に誕生した 2840 地区の更なる確立を図る事ができるものであります。 

 1905 年に創設されたロータリーの原点である「友情と奉仕の心」を以てクラブを活性化・強化

し、クラブ独自の「ロータリー物語」を築きあげましょう。 

 RI テーマ「ロータリーに輝きを」を１年間念頭に置き、ロータリー「超我の奉仕」を実践しよ

うではありませんか。 

 2013 年 10 月 27 日地区大会に於いて決議された下記の３カ年地区戦略計画を目標とし、次年度

素晴らしい結果が得られるように実行してまいりたいと思います。 

 会員諸兄のご支援並びにご協力をお願い申し上げます。 

 

１．会員増強  （1） 地区全体で 2,000 名台の会員数に回復させる。 

 （2） 地区内全クラブで純増を達成する。 

２．未来の夢計画  （1） 地区内全クラブが地区補助金対象事業を申請する。 

 （2） 毎年３クラブ以上がグローバル補助金を申請する。 

３．寄付目標  （1） ロータリー財団年次寄付   一人当たり     150 ドル以上 

 （数値目標）  （2） ポリオプラス寄付      一人当たり      20 ドル以上 

 （3） 米山記念奨学会       一人当たり      16,000 円以上 

４．ロータリー研修 地区内およびクラブはロータリー研修の強化・充実を推進する。 

 クラブは RLI セミナーに積極的に参加する。 

５．公共イメージ  クラブの地域に対する発信を積極的に活発化し、クラブの存在価値を高め

る奉仕プロジェクトを積極的に開発・推進する。 

６．青少年奉仕  青少年部門の RI 常設プログラムを充実させると共に、「子どもの未来を育

む」活動を推進する。 

７．奉仕の理念 ロータリーの目的である「奉仕の理念の奨励・育成」をロータリアンとして、 

またクラブとして実践する。 

 

以上の３カ年地区戦略計画の他に本年度の重点活動目標として、 

 １． 東日本大震災復興への支援 

 ２． ＩＭ（インターシティミーティング）の実施 

 ３． 女性ネットワーク委員会の設置と共に女性会員の増強 
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本田直前ガバナーから竹内ガバナーへのエール 

 

竹内ガバナーに 
「希望」をバトンタッチします 

 

直前ガバナー  本田 博己 

 

 竹内ガバナーと私とは、ロータリー歴がとても似ています。クラブ

の幹事、そして会長を同じ年度に経験しました。地区の役職でも、私

は曽我年度（2005‐06 年）、竹内さんは翌年の津久井年度の副幹事を

務めました。二人ともこの十数年、地区の様々な役職を経験し、労苦を共にしています。 

 二人は、性格や自己表現の仕方は全く異なりますが、地区の現状に対する問題意識や地区改

革への思いと情熱は共有していると思っています。DLP、CLP の推進や会員増強の取り組み等、

地区運営上の課題も山積しています。 

 前年度は、様々な新しい試みに挑戦し、地区のさらなる発展の基盤づくりに努めてきました

が、心残りは「会員増強」の初期の目標を達成できなかったことです。 

 竹内ガバナーは、昨年の地区大会で、「クラブを元気にしよう」という主テーマのもと策定

された地区戦略計画（2013～2016 年）の各目標（指標）を年度目標に掲げ、果敢に挑戦しよう

としています。持ち前の若さとパワーで、竹内さんらしいリーダーシップを思う存分発揮され

ることを望みます。 

 「希望」を語ることから、「４６（クラブ）のロータリー物語」を築くことへ、万感の思い

と期待を込めて、竹内ガバナーにバトンを渡します。 
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竹内ガバナーから本田直前ガバナーへのエール 
 

継続は力なり！！ 

 

 

 

 

 

 本田年度１年間は、「希望を語ろう」のスローガンのもと、２８４０地区確立の為に力を結集

し、結果を見出した年度でありました。ガバナー補佐、委員長さんをはじめ地区役員の方々の御

協力に敬意を表すと共に、会員皆様方の御協力に感謝申し上げます。 

 私と本田直前ガバナーはまさに、性格・生き様、あるいは物の見方・考え方等、いずれも相違

点は多いと思います。しかし、ロータリーに対する思い、ロータリーが生活の一部という事は同

じであり、まさに「異体同心」の表現がぴったりと一致する２人であります。本田年度の地区大

会で決議された、地区決議事項を来年度の生方年度に引き継ぐ為に「安全」にではなくより一層

の「前進」を目指して、努力してまいりたいと思っております。３カ年計画の中間点という甘え

ではなく、明るく元気な２５６０地区から別れて１５年目を迎える２８４０地区の確立を目指し

て邁進してまいります。直前ガバナーをはじめ地区内リーダーの御支援、御指導を心より御願い

申し上げますと共に、会員皆様方の更なる御協力を心より御願い申し上げます。 

 

国際ロータリー第２８４０地区 

２０１４－２０１５年度    

ガバナー  竹内 正幸   
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  2014－2015 年度 国際ロータリーのテーマ 

 

ロータリーに輝きを 

 

LIGHT UP ROTARY 

 

 

 

 

 ロータリーは、誰にでも何かをもたらしてくれます。ロータリアンは、１世紀以上にわたり、

奉仕することを目的として、世界中の地域社会で集ってきました。 

 創立以来、大勢のロータリアンが、ローターアクト、インターアクト、ロータリー地域社会

共同隊、 青少年交換や、その他多くのプログラムへの参加を通じて、ロータリーの奉仕の喜

びを発見してきました。 

 

 私たちは皆、ロータリーファミリーの一員であり、ロータリーの奉仕の経験から多くを得て

います。ロータリーを通じて私たちは、友情を育み、地元に貢献し、また、より良く、より安

全で健康な世界を実現するために力を尽くしてきました。そして、真に国際的なボランティア

のネットワークを形づくっただけでなく、人々が互いの違いを乗り越えて手をつなげば、驚く

べきことが達成できることを、実証してきました。 

 

 ロータリアンが大切にしてきた考え方や価値観の多くは、ロータリーに限られたものではあ

りません。私自身がロータリーに深く共鳴するのも、ロータリーの価値観に、奉仕や責任の重

視、家族や他者の尊重といった中華的価値観と重なるところがあるからだと思います。 

 

 ですからロータリーの奉仕において、私はよく孔子の教えを指針とします。孔子は、私にと

って「元祖ロータリアン」だと言ってもいいかもしれません。ポール・ハリスが誕生する 2,000

年以上前、孔子はこう述べています： 

 

まず自分の行いを正しくし、次に家庭を整え、 

次に国家を治めてこそ、天下が平和となる。 
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 ロータリアンは、超我の奉仕の理念によって自らを律しますが、奉仕において高い目標を掲

げるためには、ロータリー自体に対する手入れを怠らず、ロータリーファミリーを拡大してい

くことが必要です。 

 

 2014－15年度には、ロータリーの奉仕を人びとと分かちあい、クラブをより強力なものとし、

地域社会でロータリーの存在感を高めることで、「ロータリーに輝きを」もたらしていただけ

るようお願いいたします。 

 本ロータリー年度、新会員を引き付けるとともに、現会員を維持し、会員数 130 万人という

目標を達成することによって、ロータリーを輝かせてください。そのためには、新しいアプロ

ーチとアイデアをもって会員増強に取り組まなければなりません。例えば、地元で「ロータリ

ーデー」を開催してロータリーを知ってもらいましょう。ロータリーはそれ自体がファミリー

であり、家族のためのものですから、配偶者をはじめご家族に入会を検討するよう勧めるとと

もに、青少年交換の元参加者や財団学友にも声をかけましょう。クラブの現状を直視して、新

会員の入会理由と、既存会員の退会理由を検討しましょう。そして、多忙な職業人やまだ幼い

子供がいる人たちにとって、ロータリーを魅力的で興味をそそるものにするために何をできる

か考えてみましょう。 

 

 さらには、ポリオを撲滅して「ロータリーに輝きを」もたらし、歴史に１ページを刻みまし

ょう。ロータリアンのこれまでの勢いをもってすれば、今後数年以内にポリオを世界からなく

すことは、明らかに可能です。ポリオ撲滅を実現することの重要性を、今こそ、ご友人、同僚、

地元の議員や政府関係者に伝えてください。ポリオプラス基金に寄付し、ほかの方々にもそれ

を勧めてください。ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団からの新しいチャレンジに応えるこ

とで、ロータリアンの資金を３倍生かすことができます。この史上最大の、公共・民間のパー

トナーシップに、ぜひともご参加いただき、ポリオない世界が実現した際には、世界中の人た

ちと誇りと喜びを分かち合いましょう。 

 

 2014－15年度、34,000 を超える地域社会で、クラブを強化し、「ロータリーに輝きを」もた

らせば、ロータリーの奉仕で世界に輝きをもたらすことができるでしょう。 

 

 

 

 ゲイリー C.K. ホァン      

2014-15 年度国際ロータリー会長 
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2016-2017 年度 地区ガバナー候補者 

ガバナーノミニー決定のお知らせ 
 

 

国際ロータリー第２８４０地区 

２０１３－２０１４年度 

ガ バ ナ ー     本田 博己 

ガバナー指名委員長  松倉 紘洋 

地 区 幹 事    板垣  忍 

 

 

 

 ２０１４年６月１９日、国際ロータリー第２８４０地区ガバナー指名委員会より、豊川一男（藤

岡南ＲＣ）を「２０１６－２０１７年度ガバナーノミニー」として決定いたしましたことをご通

知申し上げます。 

 

                

 

 

 

２０１３－２０１４年度          

ガバナー指名委員会 委員長  松倉 紘洋 

委 員  牛久保哲男 

委 員  福田 一良 

委 員  安藤震太郎 

委 員  疋田 博之 
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国際ロータリー 第 2840地区 

ガバナー・ノミニー プロフィール 
 

 

氏   名：豊川 一男（とよかわ かずお） 

所属クラブ：藤岡南ロータリークラブ 

 

生 年 月 日：1946年 12月 2日生 

住   所：群馬県藤岡市三本木 664-2 

電   話：0274-23-9777 

職   業：有限会社 スター精密 代表取締役 社長 

      Ｓ－ＴＥＣＨ株式会社 代表取締役 社長 

学   歴：都立 港工業高等学校 機械科   中退 

 

ロータリー歴                           
 

<クラブ> 

2001年 10月 21日 藤岡南ロータリークラブ 創立会員 

2001年‐2002年  職業分類 委員長 

2002年‐2003年  理事・会計 

2003年‐2004年  理事・クラブ奉仕委員会Ａ 委員長 

2004年‐2005年  会長 

2005年‐2006年  理事・SAA創立 5周年記念事業実行委員長 

2006年‐2007年  理事・国際奉仕委員会・ロータリー財団委員会 

          米山記念奨学委員会 委員長 

2008年‐2009年  理事・会計・SSAA・クラブ研修リーダー 

2009年‐2010年  幹事 

2010年‐2011年  理事・管理運営委員長 

2012年‐2013年  会計監査 

<地区> 

2006年‐2007年  地区 管理・運営委員会 委員 

2007年‐2008年  地区 管理・運営委員会 委員 

2010年‐2011年  地区世界社会奉仕・友情交換委員 

2011年‐2012年  第 6分区 ガバナー補佐・RLI DL 

2012年‐2013年  ロータリー財団委員会 職業研修チーム委員長 

          RLI-DL 

2013年 –2014年  ロータリー財団委員会 職業研修チーム委員長 

          RLI-DL 

ポール・ハリス・フェロー 、ベネファクター、米山功労者 
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竹内年度行事開催報告 

 

2014-15 年度（竹内年度） 
第一回ガバナー補佐・委員長合同会議をおえて 

 
地区幹事 春山 和夫（太田） 

 
 初めまして地区幹事を務めます春山和夫と申します。これから１年半、何かと会員皆様には、

ご支援ご協力を戴くこととなります。どうぞ宜しくお願い致します。 

 さて、表題の竹内 GE 年度、最初の公式会議が 12 月 15 日（日）に前橋問屋センター会館 2 階

の「龍の間」にて 12 時より 16 時まで開催されました。46 名の参加者が揃って昼食を楽しんだ

後に下記の内容で 2 回の休憩を挟み、活発な初の会議となりました。 

 
 ガバナーエレクト挨拶  ガバナーエレクト  竹内 正幸    

 地区研修委員長挨拶  地区研修委員長  曽我 隆一 

 地区目標、運営方針  ガバナーエレクト  竹内 正幸 

 組織体制、行事予定  地区幹事  春山 和夫 

 公式訪問、予算案等  地区財務委員  長島 章博 

 『2016 年規定審議会について』  規定審議会立法案検討委員長 曽我 隆一 

 『R 財団未来の夢計画について』  Ｒ財団委員長  牛久保哲男 

 『地区３ヶ年戦略計画について』  戦略計画委員長  清 章司 

  地区研修副委員長  本田  博己 

 ま と め  地区研修委員長  曽我 隆一 

 閉会挨拶  ガバナーエレクト  竹内 正幸 

 

 8 名のガバナー補佐、7 名の新任委員長は、初経験で緊張の中、大変真剣に勉強されておられ

ました。まじめです。本田ガバナーを始め、パストガバナー、再任委員長は、経験豊かでポイン

トどころ以外は、穏やかな雰囲気作りをして頂き、緊張を和らげて戴きました。竹内ガバナーエ

レクトの熱弁の中「つる～ん」と出帆できました。皆様に感謝申し上げます。 

 終わりに今の私は「ノー幹事」ですが、来年の今頃は「チョットええ幹事」となりますよう務

めてまいります。重ねて宜しくお願い申し上げます。 

合掌 
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竹内年度行事開催報告 

「地区チーム研修セミナー」開催 
 

                                2014-15 年度 

                                 地区副幹事 市川 博士 
 
場 所： 太田 ティアラグリーンパレス 

日 時： 2014 年 3 月 2 日（日） 

 

去る、3 月 2 日（日）、竹内ガバナー年度のスタートを切る、「地区チーム研修セミナー」が、

観測史上初の大雪での延期を経て、満を持して開催されました。当日は、当初日程の変更により、

参加者の減少が懸念されましたが、心配をよそに、ほぼ全員のご参加をいただきました。 

研修は、緊張感の中、曽我隆一地区研修委員会委員長の、身の引き締まる目的説明でスタート

いたしました。続いて、竹内正幸ガバナーエレクトにより、映像を使用しながら、サンディエゴ

における国際協議会の報告から、2014 ～ 2015 年度ゲーリーC.K. ホァンＲＩ会長の年次テーマ、

「～ロータリーに輝きを～」の説明、そして、それを受けてのガバナーメッセージ、地区スロー

ガン、地区活動目標と、流れるように、しかもわかりやすく進められました。 

その後、春山和夫地区幹事より、「地区組織運営について」、長島章博地区会計長より、「地

区予算案について」の説明がされた後、地区活動目標の 1 番目に挙げられる、「会員増強と組織

強化について」という演題で、安藤震太郎会員組織強化委員会委員長と、菊地雅子女性ネットワ

ーク委員会委員長にお話しいただきました。 

休憩を挟み、「チームディスカッション Part Ⅰ」では、地区戦略３ヶ年計画の大枠を地区戦略

計画委員長の清章司パストガバナーにご説明いただき、続いて、地区研修委員会副委員長の本田

博己ガバナーに、映像を交えた詳細な解説の後、ディスカッションを進行いただきました。また、

「チームディスカッション Part Ⅱ」では、地区研修委員会の伊能富雄委員より、奉仕プロジェク

トについてのご説明と、ディスカッションを進行いただきました。 

この後に、竹内正幸ガバナーエレクトより、「会長エレクト・次年度幹事研修セミナー」の開

催説明が行われ、最後に研修のまとめとして、曽我隆一地区研修委員会委員長より、「とても良

い研修が出来ました。これでいよいよ竹内正幸ガバナー年度のチームがスタートします。全員一

丸となって頑張りましょう。」との総評をいただき、無事、セミナーが終了いたしました。 
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竹内年度行事開催報告 
 

「会長エレクト・次年度幹事研修セミナー」開催 
 

地区副幹事 橋本 徹  

開催日： ２０１4 年３月１５日（土） ・１６日（日） 
場  所： 伊香保温泉 福一 
出席者： ２０１４－１５年度 地区役員 各クラブ会長エレクト、次年度幹事 

 

去る３月１５日（土）、１６日（日） 「２０１４－２０１５年会長エレクト・次年度幹事研修

セミナー」を開催いたしました。 

初日の午前中は、竹内正幸ガバナーエレクトより国際協議会で発表された２０１４－１５年度

の国際ロータリーの年次テーマ 「Light Up Rotary」について、ゲイリーC.K. ホァン RI 会長

エレクトの想いやその説明がされました。加えて、竹内ガバナーエレクトの年度への熱い思いが

伝わってくる地区スローガン『異体同心』友情と奉仕の心 築き上げよう『46 のロータリー物語』

について説明がありました。 

セミナーでは続けて、地区目標、地区組織、年間スケジュール、地区予算等について説明し、

続いて井上芙美子２０１３－１４年度ロータリー公共イメージコーディネーターより「公共イメ

ージ」についてお話があり、午前の部を終えました。 

午後は、最初に横山公一 2014 － 15 年度ロータリーコーディ

ネーターから「ザ・ロータリー」と題してお話を戴き、続いて地

区委員会委員長より各委員会の方針が示されました。その後、今

回の目玉となるセッションを行いました。セッションは、初の試

みとして各クラブを会員数ごとに４グループに分け、①地区戦略

計画、②会員増強、③ロータリー財団、④奉仕プロジェクトの４

テーマについてセッションチームを作り、各グループで二日間に

わたり行われました。（各セッションの報告は後述） 

最後に各分区ごとに分かれ、ガバナー補佐の皆様にリーダーと

なって頂き、各クラブの次年度の課題や問題、目標設定等につい

て意見交換が行われました。 

また、初日の夜は本セミナーの最大の目的の一つである同期会

長エレクト・次年度幹事の皆様がクラブ・分区を超え交流を図り、

これからの１年間を共に励まし合い努力し合える仲間を作って頂

くための懇親会も盛大に行われました。 

最後に、竹内ガバナーエレクトの御礼の言葉をもって本セミナ

ーは終了致しました。  
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竹内年度行事開催報告 
 

「第２回ガバナー補佐・委員長合同会議」報告 
 

地区幹事 春山 和夫（太田） 

 

4 月 6 日（日） は、快晴でさくら満開の家族サービス絶好の日でしたが、ロータリーを愛す

る 47名の皆様が貴重な一日をロータリー活動に奉げて下さいました。深く感謝申し上げます。前

橋問屋センター会館 2 階の「龍の間」にて 12 時より 16 時まで開催致しました。出席者が揃っ

て昼食を楽しんだ後に下記の内容で休憩を挟み、活発かつ有意義な会議となりました。 
 

【スケジュール】 
 

 12：00 ～登録受付・ご昼食（60） 

 ガバナーエレクト挨拶  ガバナーエレクト  竹内 正幸   (5)  

 地区研修委員長挨拶  地区研修委員長  曽我 隆一   (5) 

 ＰＥＴＳｱﾝｹｰﾄ集計結果  地区幹事  春山 和夫  (15) 

 地区協議会について  ガバナーエレクト  竹内 正幸  (30) 

 質 疑 応 答 

 地区運営についての意見交換  地区幹事  春山 和夫  (40) 

 まとめ  地区研修委員長  曽我 隆一   (7) 

 閉会挨拶  ガバナーエレクト  竹内 正幸   (2) 

 

昨年 12 月の第 1 回同会議から地区チーム、ＰＥＴＳ等の会議を経験してきたため新任のガバ

ナー補佐・委員長の皆様も余裕を持って会議に臨まれていたようです。地区協議会について竹内

ＧＥが担当し竹内節が展開されました。地区運営の意見交換は、出席者自らの考えや情報を発信

して頂き縦組織の情報が水平展開され情報の共有化が測られたと思います。今後も取入れて運営

して参ります。有難うございました。                         合掌 
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竹内年度行事開催報告 
 

地区研修・協議会を終えて 
 

地区幹事 春山 和夫（太田） 
 

拝啓、初夏の候、会員皆様に於かれましては、ますますご健勝のことと拝察申し上げます。 

さて、去る 4 月 19 日（土） 太田市のティアラグリーンパレスに於きまして太田南 RC をホス

ト、コ・ホストを太田西 RC にお勤め戴き、RI 第 2840 地区の地区研修・協議会が開催されまし

た。当日は天候に恵まれ地区内の 430 名のロータリアンが集いました。特別基調講演を戴ける田

中作次国際ロータリー直前会長も開会から懇親会まで大変ご多用の中私たち 2840 地区のために

異例とも思われます長時間のご参加を戴き恐縮至極でありました。田中先生に誠心より感謝申し

上げます。 

午前 10 時の開会セレモニーにつづき、ガバナーエレクト方針発表、決議、各種表彰、地区委員

会報告（4 委員会）昼食・休憩をはさみ、いよいよメインイベントの特別基調講演へと進みました。 

例年ですと昼食・休憩の間に相当数のメンバーが姿をお消しになりますが、今回のプログラム

構成では、消える場面（消える気持ち） が難しく、ほとんどのメンバーが 17 時 30 分の点鐘ま

で真剣に聴講されました。特に基調講演は、物音や私語もない静粛な会場に田中先生の声のみが

響く 40 分間となりました。講演後、田中先生とロータリアンの質疑応答は、板垣地区幹事の司

会のもと活発かつ楽しい 1 時間となりました。気さくで見識優れたご指導、ご意見は、参加者一

人ひとりのロータリー活動にとって大変意義ある転換点となったことと確信致します。 

今回の地区研修・協議会は、田中作次先生という大きな存在が際立ちましたが、竹内ガバナー

エレクト方針、地区 4 委員長報告、3 セッション（地区戦略、会員組織強化、未来の夢計画） の

討議等、総花的プログラムでしたが、各ご担当者が用意周到に練り上げたシンプルで理解しやす

いプレゼンテーションだったと思います。昨年後半から何度も勉強してきた内容でしたが、430 名

という大会議は心地よい緊張の中、連帯感と充実感を有する特別なものとなりました。 

17 時 45 分から懇親会が開催され、朝早くから時間を共にしてきた仲間意識の中、開放感を伴

い大変盛り上がりました。手に手つないでを歌いながら更にロータリアン同士の絆が強くなりま

した。大変心に残る地区研修・協議会となりました。ホスト、コ・ホスト RC に感謝しますと共

に 2840 地区のロータリアン皆様に感謝致します。ありがとうございました。       合掌 
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ガバナー事務所スタッフ紹介 
 

地区ガバナー 竹内正幸の紹介 
 

事務局から見た「ありのままの竹内ガバナー」 

初めて竹内ガバナーにお会いした時には太田の紫外線量が少々心配にな

りました。もちろん、太田の紫外線量に異常はなく、ガバナーのご趣味であ

るゴルフ焼けである事が後に判明しましたが、強いインパクトに加えて強めの群馬弁で話される

ガバナーに、ガラスのように繊細な心を持つ（？）私たちは圧倒されてしまいました。 

 そんな竹内ガバナーですが、可愛い娘さんについて語る時のにっこにこの笑顔や、愛犬の朝の

散歩が日課であること（何度も噛まれているそうですが）、さらに、好きな色はピンクという何と

も意外な一面をお持ちで、これからどんな一面が見られるのか、私たちも日々楽しみで仕方があ

りません。 

竹内ガバナーには、この一年、大好きなゴルフは大雨の日と体調の悪い日はできるだけお控え

いただき、「命の水」であるお酒も翌日に響かない程度にしていただき、元気いっぱいの竹内節で

地区を明るく楽しく導いてくださいますように私たち事務局から愛を込めてお願い申し上げます。 

 

 

 

地区幹事 春山和夫の紹介 
 

地区幹事を務めます春山和夫と申します。1955年 5月生まれの 59歳です。  

165ｃｍ、60kgの体型維持と健康管理のため週 3～4回ジムに通っています。

趣味は早起き（午前 3時起床）と禅に骨董収集です。来客曰く「骨董屋さん

のようですね」小妻曰く「売ってお金にして下さい」子供たち曰く「キタナイ」。室町から大正時

代までの書画、刀剣、仏像、箪笥類、陶磁器、屏風、柱時計、ガラス類と多種多彩な古い物に囲

まれ生活しています。600坪の屋敷の中に家庭菜園（15坪）を耕し、四季の野菜を作っています。

採れたての無農薬野菜の味は格別です。蕎麦打ちと陶芸、スポーツバイクは、かなりの投資をし

て良い道具を完璧に揃えましたが、2～3回で飽きてしまいました。JC時代からとても迷惑をかけ

過ぎたおっ家内が唯一の友であり「異体同心」ではなく「一身合体」の運命共同体であります。

一年間ロータリー漬になる覚悟はできております。どうぞ宜しくお願い致します。    合掌 
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ガバナー事務所スタッフ紹介 
 

地区会計長 長島章博の紹介 
 

地区会計長を努めます長島章博です。 

私は、中学３年間と高校の途中まではサッカーをやっていました。 

当時サッカーではベッケンバウワーが人気あり憧れていましたが、高校で

は運動よりは遊びとなり、中途半端で終わってしまいました。そこで大学に入学したらどうせな

らサッカーといわず一番厳しいクラブに入ってやろうと思い、校内で色々な部に誘われた時に「一

番厳しい部は何ですか」と言ってまわり「あそこだけはやめたほうがいいよ」とまで言われてい

る部に入りました。しかし、そこから地獄の日々が続き、今でこそ笑って思い出話ができますが、

それはそれは漫画の世界とも似ている部分もありました。 

何とか４年間やり遂げることができましたが、当時は連帯責任あたりまえ、上下関係もしっか

りしており４年になるまでの道のりはとてつもなく厳しく大変でした。しかしその反面横のつな

がり同期の絆はかけがいのないものでした。 

私が入部したのは應援團です。こんな厳しい世界を体験した私ですが、昔の顔は全くなくなっ

てしまいましたのでよろしくお願いします。                 

 

 

地区副幹事 関口 知の紹介 
 

         
恥ずかしながら………

 

 自己紹介は最も苦手とするところです。 

 正岡子規は、死の四年前に自分の墓碑銘を書きあげ、自分の一生をわずか

百文字余りに閉じ込めました。これほど端的な自己紹介を他に知りません。いわく、父は誰それ、

母は誰それ自分の幼名は何何、そして『日本新聞社員タリ月給四十円』―以上です。 

 津久井年度（2006―2007）に引き続き副幹事として二度目の勤めです。ロータリーが終の棲家

の如く徒に歳のみを重ねています。 

 仕事は上毛新聞、毎日新聞を中心とした新聞販売店経営。二代目です。酒、煙草、ゴルフはや

りません。趣味と言えるほどの物はありませんが時間の余裕があれば、本を読んだり、映画を見

たり。土日も休みでないので、やり繰りが大変ですが、未だに常時第一線の気持ちで頑張ってい

ます。  
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ガバナー事務所スタッフ紹介 
 

地区副幹事 大塩 孝の紹介 
 

副幹事の大塩 孝です。なりはでかいが態度もでかい、と言われております？ 

 ３月生まれという事でしょうか、好奇心旺盛で、仕事以外のいろんなこと

に関心を持っています。鉄道、飛行機、写真、音楽、旅行、古本集め、‥‥

‥ 家ではガラクタを早く処分して！といつも言われています。広く浅く、

守備範囲を広く構えています。最近では「富嶽を飛ばそう会」という団体で、中島飛行機が計画

した６発機の製作の後方に控えております。６発のエンジンが発する「うなり」を聞くときはま

さに至福の時です。ぜひ一度音を聞いていただきたいと思います。 

 写真は撮りたいと思った時にカメラが無ければ何にもなりませんので何時も身近に持っていま

す。写真はやはり自分で撮りたいものです。カメラを持つと万事控えめな小生がかなり図々しく

なります。仕事とロータリー以外の仲間を持つことは大変面白く、また自分の人生を豊かにし、

世界が大きく広がります。「道」が付く芸術はたくさんあります。書道、華道、歌道、香道、茶道

等が有名ですが鉄道もその一つと考えております。 

 最近の自動販売機の切符は購入時間まで記載されております。平成２２年２月２２日２２時２

２分と印字された太田駅の切符を買って一人ほくそ笑んでいます。 「All  for  Me」ではありま

せんが、ある程度の自己満足は必要と思います。ある先輩から言われた言葉が印象に残っており

ます。「仕事以外で 20分話ができる趣味を一つ持ちなさい。」趣味が多くて困っています。 

 

 

地区副幹事 柳田秀男の紹介 
 

 一昨年、人生再スタートの年を迎えました。 

30代前半までは家業の傍ら、書道、茶道に勤しみ、清く正しい？人生を歩

んでいるつもりでした。 

ところが、いつの間にやら私の生活はあらぬ方へと向かっていたのです。暴飲暴食と運動不足

が祟り、瞬く間にどちらが縦かわからぬほどの太りよう。ダイエットもことごとく失敗に終わり、

果ては腹が邪魔して靴下をはくことさえ苦しかったのを憶えています。 

これではいけない、と一念発起したのは 59才の時でした。自己分析の結果たどり着いた現在の

ダイエット法が私に合っていたらしく、大デブから中デブに変身を遂げた現在、心まで軽くなっ

たように感じます。 

検査結果も人並みに落ち着き、気づいたのは己を救う道を切り開くのは己の意志に他ならない

のだということでした。 

原料の努力は私に、忍耐力という思わぬ副産物を与えてくれたようです。 

焦らず力まず、耳順に努め、成長していきたいと願うこの頃です。 
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ガバナー事務所スタッフ紹介 
 

地区副幹事 岩井 健一郎の紹介 
 

収集家の天敵は掃除好きな妻 
 

英国では仕事をリタイヤしたあと、自分の趣味について一冊の本にまとめ

あげる事が最上の余生の過ごし方だそうな。 

 では趣味多き私はいったい何冊の本を作らなければならないのか。 

私の趣味のひとつは収集。マーブルチョコに入っていた鉄腕アトムシール、マンガココアの脇

に付いていた狼少年ケンシールに始まり、１９６４年に発売されたＧＩジョーにいたっては、現

在までも収集は続いており"何でも鑑定団"にも２回登場。近年はアナログなものに惹かれ、ゲー

ムセンターに以前はよくあったピンボールマシンを６台所有、ほかにも車や時計などなど・・・。 

インターネットで世界中のコレクターと情報交換が瞬時に出来る現在と異なり、輸入雑誌や海

外旅行のおりのわずかばかりの情報から手紙・電話・ＦＡＸ等で連絡を取りあい手に入れひとつ

ひとつ集めていったコレクション。考えてみると私にとっての収集という趣味は、その結果とし

て集まった品物を愛でる事よりも、推理小説のように知力を駆使して行う収集過程のスリルを味

わう事、知的ゲームなのかもしれない。 

                  

 

地区副幹事 橋本 徹の紹介 
 

この度副幹事を仰せつかりました橋本と申します。 

 地区副幹事は今回が二回目になりますが、前回とは違った担当分野になり

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 仕事は呉服小売店を営んでいます。人口減、そして少子化だけでなく生活様式の洋風化の中で

普段の生活から「きもの離れ」が進んでおります。 

 そんな環境下で皆様のお役にたてるきもの専門店のあるべき姿については、日々試行錯誤して

いるところです。 

 家族は家内と一男二女ですが、長女はすでに嫁ぎ初孫の誕生を待っているところです。他の子

供も社会人になり、皆が親元を離れておりますので普段の生活は家内と二人だけで、仕事を離れ

ますとお互い気儘に過ごしております。 

 趣味は渓流釣りが大好きで、桐生川の奥や日光等には頻繁に通っております。 

 お酒も好きですが、呑んだ訳が逆に呑まれていることが多く、未だ反省の日々です。 

 こんな私ですが一年間どうぞよろしくお願いいたします。        
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ガバナー事務所スタッフ紹介 
 

地区副幹事 市川博士の紹介 
 

 趣味というか、とりあえずそこそこやってみたりしたこと 

読書、音楽鑑賞、旅行、スポーツ観戦、シュノーケリング、ゴルフ、スキュ

ーバダイビング、テニス、野球、サッカー、麻雀・・・etc. 

そうです！俗に言う、「広く、浅く」というやつで、人がやっていると、なんでも面白そうに見

えて、やってみたくなるのですが、余り続きません。何となく、今でも続いているのが、最初の

六つくらいです。特にスポーツ系は、体の自由が利かなくなってから、（スタッフを引き受けて

おきながら、皆様にご迷惑をおかけすると思うので、カミングアウトしますが、「下行・Ｓ字結

腸ストマによる直腸機能障害」ってやつになって 10 年です。）あまりハードなことはできません、

っていうか、まあまあ、そういう歳になったってこともありますが・・・。 

生き甲斐は、もう、本当に月並みで申し訳ありませんが、孫です。もう、絶対に、眼の中に入

れて見せます。きっと痛くないです。 

 

 

 

 

地区副幹事 落合重男の紹介 
 

自己紹介を書かなければならない、文才は全くなく大変困った。10 歳くら

いまでは文章を読むのは大の苦手、しかし、何故か沢山の百科事典、特に植

物 魚類 鳥類 動物など生き物の部門を、長時間毎日見ていた。今でいえ

ば子供の‘おたく’、両親も心配していたと思う。刺身になっても、切り身になっても魚の名前

が分かった。飛ぶ姿でも鳥の名前が分かった。好きな生物を見つけると危険は顧みず捕まえ、何

回叱られてもやった。水族館の飼育係か、生物学者になりたかった。56 歳の今から半世紀も前の

事である。 

今の趣味に絵画鑑賞がある。1 つの絵を何冊もの美術書で見るのが好きだ、作者の境遇、意図、

絵の運命歴史などを知ることで本物へのイメージが膨らむ。その後で、本物を見たときの感動が

冴えるのがとてもいい。今になっても‘おたく’の域を抜け出ていないのかもしれない。しかし、

見た目はちょっと大きい普通の人間です。宜しくお願い致します。 
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ガバナー事務所スタッフ紹介 
 

地区副幹事 岡田敏郎の紹介 
 

一年以上連絡無しで、何をやっているのか、さっぱり分からない東京の大

学生の長男２０歳を頭に、３人の子供の父親であり、妻とは会話より携帯メ

ールの『諸事お知らせ』が日々多くなっている５１歳です。 

仕事は宅地建物取引業（いわゆる不動産業）にて、お客様にも恵まれ、充実した忙しい毎日で

あります。 

本業以外に、非常勤ではありますが、社会学（実学）分野にて、栃木県の某高校３年生を前に

教壇に立ち続けております。可愛い教え子達には、教えるというより、教えられることも多く、

貴重な経験を積ませていただいております。 

また、県の教育文化事業団より、クールジャパン分野の普及活動の委託も請け負っており、イラス

トやアニメやマンガ、映画などの分野で、群馬県内の才能ある若人を発掘し、育ててもおります。 

という風に、書き連ねますと、忙しさを言い訳に、ロータリーから逃げるような表現になって

しまいますので、何より竹内ガバナーを支える一員として、怒られる回数を極力最小限度にすべ

く、可能な限りゴルフのお付き合いもさせていただき、日々活動したいと思います。 

 

 

地区副幹事 竹部弘昭の紹介 
 

みなさん、こんにちは。副幹事の竹部弘昭と申します。 

年齢は本年５０歳で、副幹事の中では一番年下です。見た目はおじさん、

頭脳は子供、体型は他の副幹事にも引けをとらないおじさんです。 

私の趣味と言ったら、子供たちにバドミントンを教えることです。高校生から始めた競技も、

もう３０年近くも行っております。自分の経験を生かし、尚教えるために日本体育協会の指導員

資格を取り、競技に必要な審判資格を取得し指導に役立てております。 

今は、他に群馬県バドミントン協会審判部長としてロータリー以外でも毎日忙しい日々を送っ

ております。ほんと、自分の体が２つは欲しいくらいです。子供たちに教える難しさを痛感しつ

つ、日々勉強をし世界で戦える選手を育てていきたいものです。でも、一番は真剣に取り組んで

いる子供たちの成長と屈託のない笑顔をみて癒されています。 

こんな私ではありますが、１年間宜しくお願いいたします。 
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ガバナー事務所スタッフ紹介 
 

事務局員 入山こず江の紹介 
 

私の実家は酒屋でしたので、自分には記憶のない頃から得意先のスナック

の配達によく一緒に連れて行ってもらい、まるで常連客かのようにいつもの

カウンターに座り、マスターよりオレンジジュースをサービスして頂き、マ

イクを渡されて何か分からずまずはマイクをかじり、しだいに「ウオーウオー」とマイクパフォ

ーマンスを始めていました。そんなマイクパフォーマンスで、そこにいるたくさんお客さんの注

目を浴び、話題の中心となって笑顔を振りまき、そして何よりその人達との会話をたっぷりと楽

しみ自宅に帰る。こんな幼少時代を過ごしていました。そのため、私は人との会話・触れ合いが

大好きです。そして今、大勢のロータリアンの皆さんと触れ合えるこの仕事が大好きです。また、

お酒を浴びるように飲む佐藤さん、物心ついた頃にはお父様と日本酒で晩酌をしていた須藤さん

と笑いの絶えないガバナー事務所で一緒に仕事ができている事に日々感謝しています。 

 

 

 
 

 

事務局員 須藤真希子の紹介 
 

 こんにちは。昨年の５月よりガバナー事務所でお世話になっております。 

今、ある意味で話題沸騰のアンナカ(・・・・)市に住んで二十数年になりま

すが、世界遺産登録目前の富岡製糸場のある富岡市にほど近く、大都市高崎

の隣という最高の（？）場所にも関わらず、「人より野生動物が多い」などという誤解を受けるの

は一体どういう訳なのでしょうか。 

この１年、ガバナー事務所事務局の仕事は、上毛かるたで有名な「安中杉並木（今では数本）」

のように並々ならぬ決意がないと務まらない仕事であることを実感致しました。仕事については

まだまだ分からない事ばかりで、日々入山さん、佐藤さんに助けていただいている未熟者でござ

います。ただ、体重だけは日々着々と増加し一人前どころか二人前に近づいているのは一体どう

ゆう訳なのでしょうか。 

竹内ガバナー年度は仕事も体重も一人前を目指し、「ありのままの姿」を見せても恥ずかしくな

いよう頑張りますので、どうぞご指導の程宜しくお願い申し上げます。 
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ガバナー事務所スタッフ紹介 
 

事務局員 佐藤由紀恵の紹介 
 

昨年の１２月より事務局で勤務しておりますが、私が勤務する前までは、

入山さんと須藤さんの電話の声が大変似ていて区別がつかない！というお

話が多々あったようですが、私も電話に出るようになり早速竹内ガバナーエ

レクトから「う～ん。その声は誰だ？」とお二人の仲間入りをさせてもらっております。そんな

私の今一番の目標ですが、ズバリ「スリムになる事です！」(笑) ここ何年か衣替えをするたびに

洋服が衣装ケースの中から縮んで出てくるという不可解な現象が私の洋服だけに起きているので

す。事務局で一日に一度はダイエット宣言をしているのですが、なぜか話をして盛り上がってし

まうとそれでダイエットをしたつもりになってしまい、実行せずに終わるという日々を送ってい

ます。いかに楽に長く続ける事を毎日模索しております。（そんな方法はない！とお叱りを受けそ

うですが）まずは７月１日より開始し、竹内年度と共に「いざ出陣」します！ 

 

 

 

 

 

事務局員 武藤和子の紹介 
 

 事務局を務めております武藤和子です。 

私は太田生まれの太田育ちで、実家はかつて、北口で大勝館という映画館

を営んでおりました。ご存知の方もおられるでしょうか。 

実家は映画館でしたが、私自身は映画よりも舞台が好きで、若かりし頃は宝塚歌劇に通い詰め

ておりました。 

短大時代は放課後になると劇場へ。就職してからも終業後には急行に飛び乗って、時間的には

クライマックスにようやく間に合うといったところでしたが、逆に言えば一番いい場面だけを何

度も鑑賞（演目はあの「ベルサイユのばら」でした）。夜遅くに帰宅して翌日出社。土日は言うま

でもありません。 

今にして思えば若かったからできたことだなあと、懐かしさ半分苦笑い半分といったところで

しょうか。 

今は娘が舞台好きになり、時折一緒に劇場に出かけます。母娘で同じ趣味を楽しめる幸せをか

みしめる毎日です。                            
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新会員名 林 豊 

ク ラ ブ 前橋北 

入 会 日 2014 年６月２日 

職業分類 人材派遣 

勤 務 先 ㈱キャリアップ 

役 職 取締役会長 

推 薦 者 三輪田 聡 

新会員名 新井 義宏 

ク ラ ブ 前橋北 

入 会 日 2014 年６月２日 

職業分類 酒類小売店 

勤 務 先 ㈱新井酒店 

役 職 代表取締役 

推 薦 者 佐藤 敬 

新会員名 松田 秀夫 

ク ラ ブ 桐生 

入 会 日 2014 年６月２日 

職業分類 事務機販売 

勤 務 先 有限会社マツダ商事 

役 職 代表取締役社長 

推 薦 者 朝倉 剛太郎 

新会員名 松原 秀周 

ク ラ ブ 前橋北 

入 会 日 2014 年４月 14 日 

職業分類 生命保険業 

勤 務 先 第一生命㈱ 

役 職 営業推進統括部長 

推 薦 者 岡野 勇 

新会員名 入澤 裕樹 

ク ラ ブ 桐生赤城 

入 会 日 2014 年６月３日 

職業分類 弁護士 

勤 務 先 村上大樹法律事務所 

役 職  

推 薦 者 尾花 

新会員名 福田 美由紀 

ク ラ ブ 桐生赤城 

入 会 日 2014 年６月 10 日 

職業分類 貨物運送業 

勤 務 先 ㈲ＥＳ.ライン 

役 職 代表 

推 薦 者 清水 洋 

新会員名 石井 隆 

ク ラ ブ 藤岡 

入 会 日 2014 年５月 15 日 

職業分類 機械製造 

勤 務 先 ㈱石井工機 

役 職 代表取締役 

推 薦 者 岩井 智 

新会員名 五十嵐 秀市 

ク ラ ブ 渋川 

入 会 日 2014 年５月 15 日 

職業分類 為替銀行業 

勤 務 先 ㈱東和銀行渋川支店 

役 職 支店長 

推 薦 者 佐藤 秀樹 

 

 

 

新 会 員 紹 介 
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第２８４０地区 ２０１４－２０１５年度（竹内年度） 

ガバナー公式訪問・公式行事日程表  

 

日
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月
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考
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8
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西
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２
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０
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国際ロータリー第 2840地区 2014－2015年度 
 

公式訪問要領 
 

１. 公式訪問は、単独クラブ訪問とします。 

 

２. 例会前にクラブ役員との懇談、例会後クラブ協議会をお願いします。 

 

３. ガバナー補佐は、事前訪問で各クラブ例会に参加して、クラブの現状とニーズを把握し、公

式訪問までにガバナーに報告してください。 

 

   ※ 各クラブの現況報告書（５部）は、2014年８月 31日までにガバナー事務所に提出して

ください。 

  

   ※ ９月の第１・２週の公式訪問クラブは仮の現況報告書（１部）でも可と致しますので、

２週間前までにガバナー事務所へ提出して下さい。後日正式にまとめた現況報告書の送

付をお願い申し上げます。 

 

４. 公式訪問の進め方 

 

  ①各クラブへは、ガバナー補佐が同行いたします。 

 

  ②タイムスケジュール 

   Ⅰ 例会前 クラブ役員との懇談…………………………50分 

   Ⅱ 例会………………………………………………………60分 

   Ⅲ 例会後 クラブ協議会…………………………………60分 

   ※クラブ役員とは会長、幹事、会長エレクト、地区役員です。 

    またインターアクト、ロータアクト提唱クラブについては、インターアクト 

    ロータアクトの会長も出席してください。 

 

   ※例会のガバナースピーチは 30分程度です 
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開催日 場　　　所

２０１３年 １１月　２日（土）～３日（日） 第1回ガバナー補佐会議 音羽の森　音羽倶楽部

１２月　７日（土） 11：00米山奨学生選考会面接官ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ　12：00米山学友会忘年会 前橋商工会議所

１２月１５日（日） 第1回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議 前橋問屋センター会館

１２月２３日（月） 青少年交換学生クリスマス会 前橋商工会議所

２０１４年   １月　６日（月） 16：00 第３回ガバナー諮問委員会　18：00 ＧＥ壮行会(竹内年度主催） ラ・フォンテーヌ

  １月１２日（日）～１８日（土） 国際協議会（ガバナーエレクト出席） サンディエゴ

  １月１８日（土） 10：00　第1回地区補助金審査会 伊勢崎プリオパレス

  １月２６日（日） 米山記念奨学生選考会 前橋問屋センター会館

  ２月　２日（日） 第４回ガバナー諮問委員会(GE報告) 前橋問屋センター会館

  ２月１５日（土） 米山奨学生修了式･奨学生歓送会 前橋商工会議所

  ３月　２日（日） 地区チーム研修セミナー 太田　ティアラグリーンパレス

  ２月２３日（日） 新会員セミナー（RLI方式　１日コース） 前橋問屋センター会館

  ３月１５日（土）～１６日（日） 会長ｴﾚｸﾄ・次年度幹事セミナー（ＰＥＴＳ・ＳＥＴＳ） 伊香保　福一

  ３月２０日（木)～２３日（日） インターアクト国際交流事業 台湾　

  ４月　６日（日） 第2回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋センター会館

  ４月１９日（土） 地区研修・協議会（旧：地区協議会） 太田　ティアラグリーンパレス

  ４月２５日（金)～２６日（土） インターアクト国際交流事業（受け入れ） 高崎商科大学

  ４月２６日（土） 10：30　地区補助金最終審査会 前橋問屋センター会館

  ４月２７日（日） 継続米山奨学生資格面談 前橋問屋センター会館

　４月２７日（日） 新規米山奨学生カウンンセラーセミナー 前橋問屋センター会館

　４月２７日（日） 新規米山奨学生ｶｳﾝｾﾗｰ・米山奨学生オリエンテーション 前橋問屋センター会館

　５月２４日（土） ａｍ：第2回ガバナー補佐会議　ｐｍ：会員増強セミナー 前橋問屋センター会館

  ５月２５日（日） 16：00　第5回ガバナー諮問委員会 群馬県庁

　５月２５日（日） 18：00　現新地区役員連絡会議 群馬県庁

  ６月  １日（日）～４日（水） 国際大会 シドニー

  ６月１５日（日） 米山記念奨学生学友会総会 前橋商工会議所

  ６月２９日（土） 青少年受入学生歓送会・夏期交換学生歓送迎会 前橋問屋センター会館

  ７月　５日（土） インターアクト合同会議 利根商業高校

  ７月１２日（土） am:第1回ガバナー諮問委員会  pm:第3回ガバナー補佐・委員長合同会議 前橋問屋センター会館

  ７月１３日（日） 青少年交換長期交換学生壮行会 前橋問屋センター会館

  ７月２６日（土） インターアクト年次大会 利根商業高校

  ８月　９日（土） 地区指導者育成セミナー 太田　ティアラグリーンパレス

  ８月　９日（土） ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 太田　ティアラグリーンパレス

  ８月１０日（日） 地区大会
太田市新田文化会館エアリスホール

太田　ティアラグリーンパレス

  ８月２0日（水） 米山指定校説明会 前橋問屋センター会館

  ８月２３日（土） 地区 ロータリー財団セミナー 伊勢崎プリオパレス

  ８月３０日（土） 青少年交換派遣学生帰朝報告会・受入学生歓迎会 前橋問屋センター会館

  ９月１３日（土） 地区米山記念奨学セミナー 前橋問屋センター会館

  ９月　　日（ 　） 青少年交換委員会（帰朝報告）

　９月２１日（日） RLIセミナー　ＰａｒｔⅠ　 前橋問屋センター会館

  ９月２８日（日） 地区大会記念チャリティーゴルフ大会 太田　鳳凰ゴルフクラブ

 １０月１１日（土）～１２日（日） ＲＹＬＡ研修会 高崎倉渕エリア

 １０月１９日（日） RLIセミナー　ＰａｒｔⅡ 前橋問屋センター会館

 １０月２６日（日） 地区決議会（会長・幹事会）　 前橋商工会議所

 １１月　８日（土） ロータリー財団補助金管理セミナー 伊勢崎プリオパレス

 １１月　９日（日） 青少年交換派遣学生選考会 前橋問屋センター会館

 １１月１６日（日） RLIセミナー　ＰａｒｔⅢ　 前橋問屋センター会館

 １１月２５日（火） ロータリー財団地域セミナー(ゾーンセミナー） ホテルグランパシフィックLE DAIBA

 １１月２６日（水） ガバナー会（ＧＥＴＳ） ホテルグランパシフィックLE DAIBA

 １１月２７日（木）～２８日（金） ロータリー研究会 ホテルグランパシフィックLE DAIBA

 １２月　６日（土） 米山学友会忘年会 前橋商工会議所

 １２月　　日（　 ） 茶の湯研修会

 １２月２０日（土） 青少年交換学生クリスマス会・派遣候補生第１回オリエンテーション 前橋問屋センター会館

項　　　　　　目

２０１４－２０１５年度　地区主要行事一覧表　（年度前・上期）　　　　　　　　　
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開催日 場　　　所

２０１５年 　１月１０日（土） 16：00 第２回ガバナー諮問委員会　18：00 ＧＥ壮行会 前橋

　１月１７日（土） 第1回地区補助金審査会 伊勢崎プリオパレス

　１月１８日（日）～２４日（金） 国際協議会（ガバナーエレクト出席） サンディエゴ

　１月　　日（　　） 青少年交換派遣候補生第２回オリエンテーション 前橋問屋センター会館

　２月　１日（日） 米山奨学生選考会 前橋商工会議所

　２月　７日（土） 第３回ガバナー諮問委員会(GE報告) 前橋問屋センター会館

　２月１4日（土） 米山奨学生修了式･奨学生歓送会 前橋商工会議所

　２月　　日（　　） 青少年交換派遣候補生第３回オリエンテーション 前橋問屋センター会館

　３月　８日（日） 新会員セミナー（RLI方式　１日コース） 前橋問屋センター会館

　３月　 日（木)～    日（日） インターアクト国際交流事業 台湾　

　４月１８日（土) 継続米山記念奨学生資格面談 前橋問屋センター会館

　４月１８日（土) 前橋問屋センター会館

　４月１８日（土) 前橋問屋センター会館

　４月２５日（土) 地区補助金最終審査会 伊勢崎プリオパレス

　４月　 日（   )～    日（日） インターアクト国際交流事業（受け入れ）

　６月 ５日（金）～８日（水） 国際大会 サンパウロ

　６月１３日（土） 16：00　第４回ガバナー諮問委員会 前橋商工会議所

　６月１３日（土） 18：00　現新地区役員合同連絡会議 前橋商工会議所

　６月１４日（日） 米山学友会総会

　８月 会計監査報告

２０１４－２０１５年度　地区主要行事一覧表　（下期）　　　　　　　　　

新規米山記念奨学生カウンセラーセミナー

新規米山記念奨学生カウンセラー・米山記念奨学生オリエンテーション

項　　　　　　目

 

 

 

クラブ名 周年 予　定　日 開　催　場　所

前橋南 30 2015年4月11日（土） 前橋商工会議所　

館林ﾐﾚﾆｱﾑ 50 2015年4月12日（日） ホテル磯部ガーデン

館林ﾐﾚﾆｱﾑ 15 2015年4月18日（土） 正田醤油文右衛門ホール

伊勢崎中央 40 2015年 未定

高崎東 35 未定 未定

草津 50 未定 未定

2014-2015年度　周年行事予定クラブ
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「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして 1970 年に創立さ

れた皆様の資料室です。 

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万３千点を収集・整備し皆様のご

利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご

紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームページで

PDF もご利用いただけます。 

 クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願いま

す。以下資料のご紹介を致します。 

 

最近のロータリー情報 
 

◎「日本のロータリアンに期待する」 ロン D.バートン 2014 5p 

   （第 42 回ロータリー研究会報告書） 

◎「RI 会長を終えて」 田中作次 2014 8p 

   （第 42 回ロータリー研究会報告書）                        

◎「北米におけるロータリー研究会」 G.Kenneth Morgan 2014 3p  

     （第 42 回ロータリー研究会報告書） 

◎「世界のロータリー」 田中作次 〔2014〕4p   （D.2770 地区大会の記録） 

◎「今こそ考えよう、ロータリーの心と基本－RI の最近の動きとクラブの対応」 

   富田英壽 2014 38p     （魅力あるロータリーに）      

◎「RLI とは」 南園義一 2012 6p    （RLI 研修セミナーテキスト）           

◎「新戦略計画の理解と実践を」 南園義一 2014 2p    （D.2780 月信） 

◎「2013 年版手続要覧『主な改定内容と解説』」 小船井修一 2014 3p 

（D.2500 月信） 

◎「『職業奉仕フォーラム』実施の報告」  福田武男 2014 2p 

  （D.2510 月信） 

                            ［上記申込先：ロータリー文庫］ 

 

  

 

 

〒１０５−００１１ 東京都港区芝公園２-６-１５黒龍芝公園ビル３階 

ＴＥＬ（０３）３４３３-６４５６・ＦＡＸ（０３）３４５９-７５０６ 

ｈｔｔｐ://ｗｗｗ.ｒｏｔａｒｙ-ｂｕｎｋｏ.ｇｒ.ｊｐ  

開館＝午前 10時〜午後 5時 休館＝土・日・祝祭日 

 

文庫通信（322号） 

ロータリー文庫 
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年
度
初

月
　
初

月
　
末

増
　
減

女
　
性

年
度
初

月
　
初

月
　
末

増
　
減

女
　
性

前橋 3 78.39 111 111 114 3 8 太田 3 93.72 69 68 69 1 3

前橋西 5 87.09 52 52 52 0 3 太田西 4 82.83 15 18 18 0 2

前橋東 4 79.40 65 69 69 0 5 太田南 3 84.25 38 38 38 0 0

前橋北 3 91.12 64 69 69 0 5 新田 4 84.21 23 19 19 0 0

前橋南 4 96.31 32 34 34 0 0 太田中央 4 86.67 44 44 45 1 2

前橋中央 4 86.11 33 29 29 0 6 合計 86.34 189 187 189 2 7

合計 86.40 357 364 367 3 27 館林 5 85.07 44 45 44 -1 0

桐生 3 76.76 61 62 62 0 0 大泉 4 82.40 25 29 29 0 2

桐生南 4 72.80 23 25 25 0 1 館林西 3 80.69 20 19 19 0 0

桐生西 4 90.36 53 53 54 1 1 館林東 4 88.00 25 27 27 0 2

桐生中央 4 72.12 24 26 26 0 4 館林ﾐﾚﾆｱﾑ 4 89.91 25 25 25 0 0

桐生赤城 3 95.93 42 41 42 1 5 合計 85.21 139 145 144 -1 4

合計 81.59 203 207 209 2 11 渋川 4 99.51 54 51 52 1 4

伊勢崎 4 94.87 72 73 74 1 0 沼田 3 91.40 60 61 62 1 1

群馬境 4 95.00 29 27 27 0 1 草津 4 70.25 16 15 14 -1 1

伊勢崎中央 4 90.28 64 74 74 0 0 中之条 3 94.08 23 22 22 0 1

伊勢崎南 3 87.30 21 21 21 0 1 沼田中央 4 84.21 51 56 56 0 1

伊勢崎東 3 100.00 30 29 29 0 1 渋川みどり 3 85.72 40 44 44 0 3

合計 93.49 216 224 225 1 3 合計 87.53 244 249 250 1 11

高崎 4 86.35 61 65 66 1 0 富岡 4 94.68 48 48 48 0 4

高崎南 3 71.87 62 64 64 0 4 藤岡 4 91.98 43 46 47 1 2

高崎北 3 73.54 63 72 72 0 0 安中 4 80.65 28 30 31 1 0

高崎東 4 87.14 37 37 37 0 1 藤岡北 3 81.37 14 16 16 0 2

高崎ｼﾝﾌｫﾆｰ 4 70.63 36 40 40 0 4 富岡中央 4 92.97 42 40 40 0 1

高崎ｾﾝﾄﾗﾙ 3 83.50 34 34 35 1 0 碓氷安中 4 94.65 14 14 14 0 2

合計 78.84 293 312 314 2 9 藤岡南 5 83.16 17 19 19 0 1

富岡かぶら 4 81.48 28 27 26 -1 0

合計 87.62 234 240 241 1 12

第2840地区5月出席報告

会員数

出席率
(%)

11

月初
クラブ数

会員数

1,939

クラブ名

純増減会員数

46 85.89

年度初

1,9281,875

月末 当月出席率女性会員

第
3
分
区

第
4
分
区
A

第
4
分
区
B

第
6
分
区

第
1
分
区

例
会
数

第
2
分
区
B

第
5
分
区

クラブ名

会員数

第
2
分
区
A

例
会
数

出席率
(%)

84
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国際ロータリー第 2840 地区 

 

ガバナー事務所  案内図  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第 2840 地区 ガバナー事務所 
 

 所在地：〒371-0855 群馬県前橋市問屋町 2-2 前橋問屋センター会館１階 

 ℡：027-212-2840 ℻：027-212-2841 

 E-mail：takeuchi@rid2840.jp 
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ガバナー事務所からのお知らせ 
 

１、年度末会員数報告についてご注意ください。 

毎年、年度末の会員数報告で混乱が生じています。当月月末会員数と次月月初会員数は一致

しなければなりません。前月末日の報告人数に当月に入会した会員を加え、当月末日までに退

会した会員数を引いて当月末会員数とし、それを次月 14 日までに地区ホームページトップペ

ージより入力することになっています。 

年度末は、特に理事会の承認が得られていない等の理由で 6 月末退会者の数を引かずに報告

し、1 か月後に 7 月月初の会員数から引いて報告する例が過去に見られました。年度代わりの

次年度への引継ぎをよろしくお願いいたします。ご不明な点は竹内ガバナー事務所までお問い

合わせください。 

２、地区ホームページをご活用ください。 

地区ホームページの本田博己ガバナー事務所のページには、クラブ運営に関する様々な参考

資料を掲載しています。クラブの年次総括、次年度リーダーへの引き継ぎ等にご活用いただけ

れば幸いです。 
 

写 真 説 明 
 

 今年度竹内ガバナーのキャラクターとして「よしさだくん」に活躍していただくことになりま

した。 

 「歴史に名高い新田義貞」という上毛かるたによって群馬県民にとってはおなじみの武将です。 

 新田義貞は元弘３（１３３３年）年、生品神社で鎌倉幕府討幕の旗挙げをし、鎌倉へ向かって

進撃を開始しました。以後建武の中興の中心人物として活躍しましたが、最後は足利尊氏に敗れ、

北陸は福井市の灯明寺畷で最後を遂げました。 

 義貞の旗挙げの地生品神社では毎年 5 月 8 日に「鏑矢祭」が行われ、義貞の偉業を偲んでおり

ます。 

 竹内ガバナー年度の出発の地として生品神社の「よしさだくん」を表紙にしました。 

 

編 集 後 記 
 

 2014-2015年度ガバナー月信の編集を担当することになりました大塩 孝です。 

 竹内ガバナーエレクトの熱い情熱を少しでもお伝えすることが出来たか、大変心配ですが竹内

ガバナーエレクトのロータリーに対する熱い、熱い情熱をお伝えするよう努力してまいります。 

 どうぞよろしくご指導賜りますようお願い申し上げます。 

 ガバナー月信は毎月 1日発行で、７月より来年の６月まで発行してまいります。 

 「ガバナー月信」では会員相互に情報を共有するために、ガバナーのメッセージ・コラムの他

パストガバナーの薀蓄のあるエッセイ、各セミナー報告、会員情報等をタイムリーにお伝えして

まいります。 

 この「ガバナー月信」が会員のロータリーに対する熱い思いの伝言板として活用され、クラブ

の活性化にお役にたてれば幸いです。 

 今後会員の皆様には記事の投稿について無理なお願いをさせていただくことになりますが、よ

ろしくご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 2014-2015年度ガバナー月信編集担当者 地区副幹事 大塩 孝（太田ＲＣ） 


